



COMITÉ DE COORDINATION DES COMITÉS DE SANTÉ ET SÉCURITÉ AU TRAVAIL ET COMITÉ D'ÉQUIPEMENT

➤ **Fentanyl**

La distribution de trousse de naloxone, cet antidote qui neutralise temporairement les effets des opiacés sur le cerveau, dont le fentanyl, a débuté au cours de la semaine du 5 février dernier. Celles-ci sont disponibles aux spécialités et endroits suivants :

- les salles de pièces à conviction,
- la division de l'Identité judiciaire,
- les Escouades régionales mixtes,
- l'ECCO,
- les techniciens en explosifs,
- les enquêteurs spécialisés en démantèlement de laboratoire clandestin.

Les membres susceptibles d'en faire usage seront invités à suivre la formation en ligne sur l'administration de la naloxone sous forme de vaporisateur nasal.

Nous faisons des représentations présentement auprès de l'employeur afin que les sergents superviseurs de patrouille puissent en avoir une. La demande a été faite au début du projet, mais elle n'a toujours pas été acceptée.

➤ **Test pour les nouveaux gants de nitrile**

Quatre modèles de gants de nitrile sont actuellement testés par des membres des postes de la Nouvelle-Beauce, de Portneuf et de Salaberry-de-Valleyfield. L'objectif de ce test est de sélectionner un modèle qui sera en meilleure adéquation avec le travail des patrouilleurs. C'est pourquoi il a été décidé de les faire tester par les utilisateurs eux-mêmes.



Bulletin info-contact APPQ

Association des policières et policiers provinciaux du Québec

Ainsi, des patrouilleurs travaillant sur les différentes relèves sont actuellement invités à essayer les gants et à répondre à un questionnaire d'appréciation. Les tests qui débutaient en février se dérouleront au minimum sur un cycle de 35 jours afin de maximiser les contextes d'utilisation. Les critères d'évaluation sont : le confort, la résistance, la facilité à enfiler et à enlever, la qualité de la prise (facilité de préhension, dextérité), la prise de l'information tactile (textures) et l'esthétique.

Le projet des gants de nitrile nous a été soumis par un de nos patrouilleurs du district de Québec et on l'en félicite. Son projet était bien monté.

➤ **Nouvel équipement pour les motards**

Lors de la dernière réunion du comité, nous avons discuté du nouvel équipement pour les motards qui est au stade de projet également. Nous ne pensons pas qu'il sera prêt pour l'été prochain.

➤ **Prototype de demi-cloison dans les véhicules**

Un prototype de demi-cloison sera à l'essai au cours des prochains mois, dans un Ford Explorer et un Dodge Charger, qui feront le tour de la province.

➤ **Test pour les véhicules alternatifs**

Des tests pour les véhicules alternatifs ont été faits le 1^{er} mars dernier à Sanair. Nous étions sur place avec des représentants de l'employeur. Des membres sont venus faire l'essai des véhicules afin de nous faire progresser dans l'amélioration de notre flotte de véhicules.

➤ **Sièges du côté passager dans les Ford Explorer**

Concernant les sièges du côté passager dans les Ford Explorer qui ne sont pas électriques, nous avons avisé l'employeur que les membres ne sont pas obligés de les utiliser après le jumelage. Nous sommes en attente d'une entente écrite avec la SQ à ce sujet. Il y a 235 véhicules Ford Explorer 2016-2017 dans cette situation, mais environ une cinquantaine sont en circulation jusqu'à maintenant. Pour le modèle 2018, la commande a été passée chez Ford. Les sièges seront électriques, mais ils ne sont pas disponibles en *police pack* pour les modèles 2016-2017.



Bulletin info-contact APPQ

Association des policières et policiers provinciaux du Québec

➤ Achat de motoneiges et de motos

La SQ a procédé à l'achat de nouvelles motoneiges hybrides Ski-Doo 600 E-TEC, de nouvelles motos BMW, ainsi que de motos Harley qui vont servir au service du Protocole.

Alphée Simard
Vice-président en Santé et sécurité au travail
et aux ressources matérielles